
Nous avons entamé le 2e jour du CG avec une manifestation afin de dénoncer le retard de versements des
primes par Santé Québec. L’APTS multiplie les recours depuis des mois, et après 3 mois et demi de retard,
nous avons déployé une bannière sur un viaduc, au-dessus de l’autoroute 20, afin de lancer un message
clair : « OÙ SONT LES PRIMES? ». Au retour de la manifestation, nous avons discuté de la politique de
remboursement, du Bilan Négo et de la fermeture de 7 entrepôts d’Amazon suite à leur désir de se
syndiquer. L’APTS s’est positionnée et apporte son soutien aux employé·e·s ciblé·e·s par ces mises à pied
sauvages.
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La nouvelle année s’est entamée pour nous avec PLUSIEURS rencontres de discussions. En trois
semaines, nous avons cumulé : une rencontre sur le Plan d’action, un Exécutif, un Conseil général
et un Conseil syndical... Bref, de quoi partir l’année du bon pied ! Nous sommes mobilisé·e·s et
prêt·e·s à relever les défis de 2025 !

Nous avons accueilli à la mi-janvier un nouveau membre à
l’Exécutif, Marc-Olivier Pagé, qui est maintenant notre trésorier !

Si son nom vous est familier, c’est qu’il est impliqué depuis plusieurs années au niveau syndical. Il a été  
président d’un exécutif local, représentant national et trésorier pour le pallier national. Toute l’équipe est
heureuse de l’accueillir dans l’équipe. Il était parmi nous lors du CG du 22 et 23.

Les 22 et 23 janvier, notre délégation se rassemblait à Drummondville. 
Les sujets suivants ont été abordés : les questions d’accès égalitaire à la militance, le nouveau modèle
syndical, les pratiques d’assemblées, de la main d’œuvre indépendante (planification, base de données et
statistiques), le renouvellement des assurances collectives (prévu le 1er avril 2025), le bilan Négo, la
campagne politique 2025, le Plan d’action pour certains titres d’emploi et des finances. Bien entendu, nous
avons abordé la rétention de personnel et parlé d’austérité!
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8, 9 (annulé), 15, 16, 29 et 30 janvier 2025

7 janv : MDAA-MA de Châteauguay
15 janv : CRDP Valleyfield & CRDITSA Châteauguay
21 janv : CRDP de Longueuil 
24 janv : Équipe DISDIP 7-21 (en TEAMS)
29 janv : Équipe Nutrionniste 0-5 de DPJASP (en TEAMS)
30 janv: CRDITSA de St-Jean-sur-Richelieu

Le 28 janvier a eu lieu notre Conseil syndical. Cette journée d’activités avec  nos agent·e·s de liaison a été
consacrée entièrement au volet de la formation ! Comme notre convention collective prévoit un Comité
paritaire du développement des ressources humaines (PDRH) et du développement de la pratique
professionnelle (DPP), nous travaillons en collaboration avec l’employeur dans ce Comité. En analysant les
bilans des formations dispensées, il a été constaté que le nombre de formations pour certains titres
d’emploi était moindre que la moyenne. Nous avons donc discuté de tout cela plus en détails en Conseil,
avons consulté nos nos agent·e·s de liaison sur différents sujets et leur avons donné de l’information afin
de mieux comprendre leur implication dans les travaux. Nous avons profité de l’occasion pour inviter les
salarié·e·s dont le titre d’emploi était peu représenté au niveau de la formation. 

Pour faire changer les choses, on doit s’unir ! 
Vous avez ce pouvoir de faire bouger les choses !!
L’APTS lance un appel à la mobilisation de ses membres afin d’être
solidaires envers les employé·e·s ciblé·e·s par ces retards de paiement de
primes. Lançons un message clair que ces retards sont INACCEPTABLES
et qu’il y a non respect des ententes de la convention collective ! On vous
invite à communiquer avec le service de PAIE pour réclamer les montants
dus, que ce soit pour vous ou vos collègues.

LE CALENDRIER DES PRÉSENCES MENSUELLES DANS NOS BUREAUX SYNDICAUX EST ENVOYÉ PAR
COURRIEL 1 FOIS PAR MOIS. IL EST AUSSI AFFICHÉ SUR NOS RÉSEAUX SOCIAUX.
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